



Fête de la science au collège

publié le 11/10/2019

Comme tous les ans, le collège René Cassin de l'Isle-Jourdain a participé à la fête de la science en proposant des ateliers de cuisine moléculaire, des présentations du prototype de train à sustentation magnétique et des ateliers sur les propriétés de l'azote liquide.

Les élèves ont aussi créé une petite vidéo montrant quelques expériences. Celle-ci est visible à partir du lien ci-dessous :

<https://www.youtube.com/watch?v=aEjzrJcEPUM&list=UUAShV6NgQ0ktASn-N0iu6qQ&index=1>

Portfolio



Document joint

 [presentation](#) (PDF de 348.6 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.